



Le RCPA en 3 mots :

SOUVENIRS

AMITIÉS

DORIAN MICHEUX... ils sont plusieurs

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Claude Bonnier et Bernard Lemaître pour ce qu'ils ont apporté au club depuis toujours. Et Dorian Micheu ... c'est le meilleur !... quel gâchis !!!

Quelle est ta plus grande fierté ?

A titre personnel, l'ensemble de ce que j'ai pu réussir dans ce sport.

De façon plus générale, tous les liens que j'ai pu tisser et entretenir avec d'autres passionnés.

BONNIER CLÉMENT

Ancien joueur

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Papa/Claude Bonnier était éducateur au club ... J'y suis arrivé avec lui : pendant qu'il s'occupait de ses équipes, j'en profitais pour jouer dans les bacs à sable des sautoirs du stade du Pressoir Rouge !

Un moment marquant :

En jeunes ... Mon premier Tournoi Cadet RCPA, à Oudon, avec Papa dans le groupe des éducateurs de notre équipe. J'étais Minime et surclassé.

En Senior ... Trop peu de matchs sous les couleurs du RCPA ... Me restent surtout les 1ères fois avec les équipes unes de Saint Nazaire et de ... TRIGNAAAAAAC !

Une anecdote :

En 1998, après la victoire de l'équipe de France de football au Mondial, j'étais persuadé d'être le futur Zinédine Zidane et d'avoir ma place plus tard au RCA 44 ... Heureusement Papa a su lire entre les lignes et anticiper ... Aucun regret de n'avoir jamais joué au ballon rond !

